
Pièces 4 Pièces

Superficie 124 m²

Référence 152V3314M

Prix 850 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Aux Issambres dans un environnement verdoyant et calme, jolie maison provençale

de 124 m² sise sur un terrain de 600 m² piscinable avec vue mer panoramique. De

plain-pied,  elle  comprend  une  entrée  desservant  un  grand  séjour  avec  cheminée

donnant sur une terrasse en partie couverte, une cuisine séparée équipée, un wc

invités. Au niveau rez de jardin,  trois belles chambres dont deux avec placards et

donnant sur l'extérieur, une salle de bains et wc, une salle d'eau. Un car-port vient

compléter  ce  bien.  Possibilité  de  créer  une  4ème chambre.  Honoraires  d'agence

inclus à la charge du vendeur.

House  of  approximately  117  m²  located  on  land  of  approximately  600  m²  with

panoramic  sea  view comprising  on one level  an  entrance leading  to  a  large  living

room with fireplace opening onto a partly covered terrace, a separate fitted kitchen,

a guest toilet.  On the ground floor level,  3 bedrooms, 2 of which have cupboards

and  opening  onto  the  outside,  a  bathroom  and  wc,  a  shower  room.  A  carport

completes this property. Agency fees included at the seller's expense.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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